

「技術・家庭科教育研究会」へのお誘い

この会は、技術・家庭科の授業を担当する教職員が、技術・家庭科教育についての研修や講習などを通して、日常生活の中にある基礎的・基本的な知識や技術を習得したり、授業の情報交換や指導力の向上を目指したりすることを目的に活動しています。

令和3年度は9名の会員が集い、会を発足しました。

【過去の主な活動】

<令和3年度>

- 自主研修の日 技術、家庭科に分かれて情報交換及び教材研究を行いました。
技術分野：エネルギー変換に関する技術 Bluetoothスピーカー内蔵ラックの製作
家庭分野：衣生活・住生活と自立 情報交換と教材研究



技術分野の教材研究の様子

<令和元年度>

- 第1回自主研修の日『Scratchとマイクロビットを用いたプログラミングの研修』
小学校の先生方にも参加していただけるようScratchの研修を行いました。Scratchとマイクロビットを連携し、先生方にプログラミングの体験をしていただきました。



- 第2回自主研修の日『感光性樹脂を用いたオリジナルのはんこづくり』
感光性樹脂を用いたオリジナルのはんこづくりを行いました。完成度の高いはんこを製作することができ、参加した方々にも満足していただきました。

- ◆技術・家庭科の免許を持った皆さん、授業を担当しておられる皆さん、小学校、中学校を問わず、お気軽に入会していただけるとありがたいです。日ごろの悩みを一緒に考えていくことができればと思います。
- ◆技術・家庭科の免許を持った方や技術や家庭科の授業を行っている先生方以外にも興味関心を持っていただけるような研修を企画していきたいと思っています。会員でないみなさんも気兼ねなく、ご参加下さい。